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VERBALE n. 6 del 23/02/2023 ore 20.45 

Consultori presenti:     
SANTUCCI Ivano (Presidente)  sì 

FABBRI Doretta   sì 

LAVELLO Maria   no (giustificata) 

LOLLINI Albarosa   sì 

NALDI Paola    sì 

PAZZAGLIA Thomas   si  

ZAMBRINI Laura   sì  

Luigi Nuozzi (invitato permanente)    no  (giustificato) 

 

E’ presente l’Assessore comunale ai Lavori Pubblici, Polizia Locale, Sicurezza e Attività 

produttive Giancarlo Benaglia 

In avvio trattazione punto 1 giunge anche il Consigliere comunale Luca Vecchiettini . 

 

Punti all’ordine del giorno: 

1. Aggiornamenti con Ass.re Benaglia, che viene ufficialmente invitato, relativi a tutti i  

punti discussi l’anno passato e non ancora attuati/conclusi. 

2. Sicurezza per pedoni e ciclisti del ponte ciclopedonale sul torrente Savena in zona 

Boaria. 

3. Abbandoni rifiuti ingombranti e non nel centro abitato e al di fuori, si richiede 

all’Ass.re Buganè di fornire dati statistiche circa segnalazioni ed interv enti per email 

al  Presidente 

4. Varie ed eventuali. 

punto 1 

Il Presidente saluta i convenuti e spiega di non aver volutamente puntualizzato i contenuti del 

primo punto all’o.d.g., poiché tutte le problematiche sollevate dalla consulta, a memoria, 

risultano tutte tuttora aperte, dà quindi la parola all’Assessore Benaglia invitandolo a fornire 

chiarimenti e certezze in quanto non vorrebbe metterlo oltremodo in difficoltà in occasione 

dell’adunanza pubblica della Consulta che si terrà a primavera . 

L’Assessore informa  che relativamente alla chiusura di Piazza dell’Aia, l’elaborato presentato è 

conforme con quanto realizzato e che sulla base di un approccio collaborativo è stato chiesto 

di arretrare la posa della sbarra  e che ciò è stato fatto senza però togliere il paletto. Con lo 

stesso approccio chiederà nuovamente di togliere anche questo.   

Il Presidente rileva e deduce quindi che, se la proprietà ha realizzato le opere secondo 

progetto approvato, ma il risultato è quello che è, c’è una evidente responsabili tà di coloro 

che hanno approvato tale opera/elaborato. 

La Sig.ra Lollini  evidenzia che ciò è  utile per garantire maggior sicurezza.  

La Sig.ra Naldi si dice esterrefatta come si possa essere passati per questa area dalla 

destinazione a pubblica piazza,  prevista in una ipotesi progettuale di recupero di circa una 

decina di anni fa, all’attuale  zona di esclusiva pertinenza dei residenti.  

I consultori fanno presente nuovamente all’Assessore l’attuale stato di degrado della “piazza 

crocevia”: fabbricato fatiscenti, parcheggi selvaggi, intenso traffico in parecchie ore del 

giorno. 
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Il Presidente informa che relativamente al fabbricato non risultano presentate in Comune  

nuove pratiche edilizie che facciano presagire ad attività di ristrutturazione e cambio d’ uso 

In merito viene unanimemente chiesto all’Amministrazione di avviare un approccio con  la/le 

proprietà al fine della riqualificazione dell’area  anticipando ogni sorta di iniziativa privata 

unilaterale. 

L’Ass.re Benaglia riferisce la questione “velocità” lungo Via Del Savena è in corso istruttoria per 

la revisione della segnaletica verticale ed orizzontale che porterà anche all’individuazione 

dell’area zona 30.  

Saranno delimitati anche i parcheggi liberi su via Del Savena e diramazioni e saranno creati 

dei dossi dissuasori. 

A precisa domanda del Presidente l’Ass.re Benaglia garantisce che tutto sarà terminato prima 

dell’arrivo dell’estate. 

Per Montelungo sempre l’Ass.re Benaglia riferisce che si è in fase di risoluzione del problema, in 

quanto si prevede l’apposizione del  cartello marrone di località e di quello di limite di velocità 

che individua la zona 50, si attendono riscontri dalla Città Metropolitana che pare non aver 

risposto. Il Presidente anche in questa occasione chiede all’Ass.re che gli facci a avere copia 

della richiesta da lui protocollata l’estate scorsa, affinché la cittadinanza possa fare solleciti in 

merito citandola. 

Relativamente alla sosta sull’incrocio che impedisce la visibilità e la sicurezza  il Presidente 

chiede all’Ass.re Il numero di contravvenzioni sollevate sino ad ora da quando la Consulta ha 

segnalato ciò, L’Ass.re Benaglia riferisce di non aver numeri e che li chiederà al Comandante 

della PM; l’Ass.re si auspica che essendo ora stato aumentato l’organico della PM ciò sia stato 

possibile.  

I Consultori fanno presente all’Ass.re che la variazione degli accessi all’asilo ed alla scuola ora 

fa in modo che in tanti utilizzino le strisce pedonali poste tra la piazza ed il parcheggio  e che 

sarebbe opportuno che negli orari canonici queste fossero presidiate e regolate dalla PM, 

come accade a Rastignano. Il Presidente rileva come si potrebbe fare sinergia lasciando un 

agente a Pian di Macina e mandare l’altro a Rastignano, invece che averne 2 a Rastignano la 

cui presenza supplementare sfugge alla consulta.  

Relativamente ai gruppi di vicinato il Presidente fa notare all’Ass.re che al notevole ritardo si 

sommano altri 5 mesi di ritardo in quanto l’Ass.re aveva assicurato la partenza del progetto per 

settembre 2022. 

Per Pian di Macina L’Assessore comunica inoltre che nulla di nuovo vi è per la questione 

rimozione amianto. 

Così pure per la scaletta del parcheggio sottostante il cimitero di Musiano.  

Argomenti che il Presidente annuncia vorrà trattare con l’Ass.re Buganè che sarà invitato per la 

prossima riunione. 

punto 2 

Il Sig. Pazzaglia segnala la necessità di mettere in sicurezza il ponte ciclopedonale di 

collegamento S.P.  Fondovalle Savena – pista ciclabile – Via Garganelli (ex ponte Civetta) in 

quanto i parapetti sono costituiti da due tubolari distanziati inadatti a garantire la sicurezza in 

caso di cadute o scivolamenti di chi lo percorre. 

L’Assessore fa presente che sarà sistemato lo smottamento avvenuto sulla pista e che la 

questione sollevata è da prendere  in considerazione. 
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punto 3 

Il Presidente comunica che non dispone di alcun dato per poter aprire una riflessione 

sull’argomento rifiuti ingombranti e rimanda ad una prossima riunione con l’Ass.re Buganè, il 

quale gli ha però già spiegato che questi dati non sono facilmente disponibili perché l’App “ 

comunichiamo” ha dei limiti e soprattutto perché le segnalazioni telefoniche, fax, email e 

protocollo non sono tutte riunite insieme. 

punto 4 

Per le varie ed eventuali il Sig. Pazzaglia riferisce di nuova segnalazione circa la presenza di 

processionaria sui pini del giardino della scuola materna, a conferma che la prevenzione 

effettuata non è adeguata. 

Unanimemente i consultori, pur nella loro incompetenza tecnica, ritengono che il problema 

debba trovare una soluzione radicale con l’abba ttimento delle piante coinvolte e nella 

piantumazione di nuove piante che non siano vulnerabili a questo flagello.  

Infine, in occasione di una prossima seduta pubblica, la consulta valuta possa essere 

l’occasione anche per informare dello stato progetto di miglioramento strutturale della ex 

scuola con apertura di un confronto per la destinazione/concessione degli spazi interni  e si 

ribadisce quanto già richiesto in precedenza al Sindaco circa la volontà di essere parte 

coinvolta. 

Il presidente chiude la seduta alle ore 22,30.  

 

Il Presidente 

 


